

# TK Communication

## 小田原富水、総務大臣賞受賞！

先月号にも速報で掲載しましたが、当社の小田原富水が全携協主催の「あんしんショップ大賞」の最高位である総務大臣賞を受賞しました。

応募店舗が、全国のキャリアショップ一〇八六店舗の中で一店舗が選ばれる、まさに「ナッペん獲ったぞ！」です。

その他にも審査員特別賞六店舗のうちアクロスモール新鎌ヶ谷が受賞、奨励賞六店舗のうち北習志野が受賞するという、なんと田中電子が三店舗受賞という快挙となりました。

二月二十一日にZOOMで表彰式が行われました。それぞれの店舗の店長の皆さんの喜びの声を紹介します。

### 総務大臣特別賞

auStyle小田原富水・和田謙店長

### 審査員特別賞

auStyleアクロスモール新鎌ヶ谷店長代理・飯嶋未紅

この度は、栄誉ある賞を頂き誠にありがとうございます。大変光栄でござります。

小田原市が先頭に立ち始まつたこの取り組みが、この賞をきっかけに全国に広まってくれたらとてもうれしく思います。

国を挙げてのデジタル推進が、年代問わず広まるためには私たちの力が必要と考えています。

地域のお客様に寄り添い、安心してご利用いただけるよう日々精進して参りました。

今後もお客様・地域社会に貢献し、愛され必要とされ続ける店舗を目指しアップデートし続けて取り組んで参ります。

キャリアを気にせず連携を継続し、今後も地域の皆さんに信頼されるお店になれるよう日々精進していきます。ありがとうございました。

和田店長は、三月一日付で異動となりました。当社に運営移管されて五日に開店するauStyle常総水海道の店長となります。茨城県でも存分に手腕を発揮していただき盛り上げてください。

また、小田原富水は、次長の曾我さんが店長となります。引き続き



### 奨励賞

auStyle北習志野 マネージャー補佐・藤川絵里佳

この度は、あんしんショップ大賞奨励賞という栄誉ある賞を頂き、大変光栄に思います。

近隣高校と共同での職場体験を通し、若い世代・地域のお客様とのつながりを大切にしてきました結果だと思います。今後も、地域や社会に貢献できるようにスタッフ一同取り組んで参ります。

三店舗の皆さん、おめでとうございます。今回の受賞は、賞を獲るために取り組んだものではなく、今まで普通に行っていた内容を獲ったから終わりではなく、今まで取り組んでいた内容を継続して行い、どんどんプラスシユアップをしてもっと良い取り組みにしていきましょう。

それを継続していくことで私たちの携帯電話業界の社会的地位も向上するにちがいありません。

※今回のあんしんショップ大賞の応募に関しては、本社の白川課長もご尽力されたこともお知らせしております。

